

Vox Organi für Generationen

Orgelpräsentation und –konzert für Senioren in Dassel

Am kommenden Donnerstag, 22. Juni 2023, öffnet die Dasseler St. Laurentius Kirche ihre Türen für ein Projekt, das dem Festivalteam von Vox Organi besonders am Herzen liegt: unter dem Titel „Vox Organi für Generationen“ gibt es um 16:00 eine Orgelpräsentation mit konzertanten Einlagen für Bewohner der MENetatis Seniorenresidenz in Dassel und ihre Angehörigen. Ausdrücklich sind aber auch weitere interessierte Zuhörer und Menschen, die die Orgelklänge spontan in die Kirche ziehen, eingeladen.

„Es liegt uns sehr am Herzen“, sagt Festivalleiter Friedhelm Flamme, der selbst die Orgel erklären und spielen wird, mit diesem Projekt den Bogen über alle Generationen und alle Zielgruppen zu spannen. Gute Musik wertzuschätzen ist keine Frage des Alters, der sozialen Zugehörigkeit oder der intellektuellen Vorbereitung.“

So werden am Donnerstagnachmittag mit Sicherheit nicht nur klassische Klänge, sondern auch Filmmusik oder Volkslieder zu hören sein – letzteres gern auch zum Mitsingen.

Zwei weitere Projekte in der Reihe „Vox Organi für Generationen“ finden in ähnlicher Gestaltung St. Laurentius am 27. und 28. Juni vormittags statt: hier sind Jugendliche, überwiegend Schülerinnen und Schüler der Paul-Gerhard-Schule Dassel, die Zielgruppe. Auch an diesen beiden Tagen sind aber auch alle anderen Interessierten herzlich eingeladen.

###

(1.414 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Foto: Vox Organi für Generationen fand bereits im vergangenen Jahr großen Anklang